



Santander | 1 MAR 2023 09:42 AM

Por falta de agua, en Barrancabermeja bloquean vía al aeropuerto Yariguíes



Por: Nelson David Cipagauta Velandía
@NelsonCipagauta

Bloqueo.
RCN Radio.

Compartir



Los líderes aseguran que son 25 mil personas las que están sin el servicio.

Inconvenientes de movilidad se presentan en Barrancabermeja en la vía al aeropuerto Internacional Yariguíes, ante el bloqueo que adelantan comunidades en rechazo a la falta de agua en varias veredas.

La situación complica la llegada de pasajeros a la terminal aérea, además del traslado de personas hacia el corregimiento El Centro, el cual además es el distrito de producción de Ecopetrol.

La protesta empezó muy temprano cuando un grupo de personas apareció con banderas de Colombia y bloqueó la carretera que además del aeropuerto Yariguíes, conecta con el corregimiento El Centro y la Rural del Sol II.



Lea También:

Alcaldesa de Suratá demandará a la contralora

Uno de los líderes de la vereda Laureles, sostuvo que esta es una situación que ya los tiene cansados, porque se han hecho

¿Por qué Santander: ¿por qué?

compromisos y no se cumplen.

“Hoy tenemos varios sectores con más afectación sin servicio de agua desde hace más de cuatro meses, nos cansamos y por eso decidimos protestar”, dijo.

La problemática, según dijo, la conoce la Alcaldía pero no hay solución a la vista para un tema tan grave.

Dijo que por lo pronto se espera una mesa temática en la que sean abordadas las necesidades de por lo menos 25 mil personas, quienes sufren por la falta de agua.



Lea También:
Exintendente de Bucaramanga está en coma en EE.UU.: sus hijas piden visa humanitaria

Luis Francisco Guarín, líder cívico, indicó que esta lucha por el agua completó más de 40 años.

Sin embargo y pese a que Ecopetrol realiza el tratamiento del agua, el sistema de acueducto está a punto de colapsar y por

esa razón se realiza la protesta.

Afirmó que por el mismo avance de la producción petrolera ha habido incremento de la población, la cual requiere un servicio óptimo de agua.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Aeropuerto Yariguíes](#) [Protestas en Barrancabermeja](#)
[Agua en veredas Santander](#) [Ruta del Sol II](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Liliana Alayón Torres
[Santander](#) | Hace 1 mes



¿Hay irregularidades en mejoramiento de aeropuertos de Santander? Investigamos

Laura Perilla Ramírez
[Santander](#) | Hace 2 meses



"La situación cambió en un 80 %": taxistas celebran regreso de policía al acueducto de

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes
[Santander](#) | Hace 2 meses



Regresó la seguridad de policías en los aeropuertos de Bucaramanga y

Slendy Blanco Suárez
[Santander](#) | Hace 2 años



Se inauguró el vuelo directo entre Barrancabermeja y Medellín

Santander | 1 MAR 2023 09:42 AM

Formulan cargos contra el exalcalde Rodolfo Hernández por declaraciones injuriosas

Por: Laura Peña Domínguez

Rodolfo Hernández, alcalde de Bucaramanga

RCN Radio.

Compartir



Estas declaraciones se dieron en el Facebook Live 'Hable con el alcalde' y entrevistas en medios de comunicación.

Un exgobernador, un exdiputado, así como el cuerpo de Bomberos de Bucaramanga fueron centro de ataques injuriosos por parte del entonces alcalde y excandidato Presidencial, Rodolfo Hernández, hechos que motivaron la formulación de cargos por parte de la Procuraduría la cual consideró las faltas como graves cometidas a título de dolo.

Estos hechos se registraron durante una transmisión por Facebook Live que realizaba el exmandatario que se llamaba 'Hable con el alcalde'. en donde hacía una